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教育委員会 11 月定例会会議録 

 

平成 22 年 11 月 24 日（水） 

13：30～15：50 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員長 

 柴田泰子 委員長職務代理者 

 堀 浩一 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

2 番 柴田泰子委員長職務代理者を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 10 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

２番委員 四ノ沢の小学生が八天橋の交差点で国道を横断しているが、以前は前田沢の信号機

で横断していた。信号がないのでたいへん危険である。指導が変わったのか。 

奥山主幹 宮宿小学校に確認してみます。 

委員長 除雪体制も確認していただきたい。 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①11 月 14 日開催 第 57 回西村山地区駅伝競走大会の結果について 報告 

②11 月 21 日開催 第 26 回山形県女子駅伝競走大会の結果について 報告 

③朝日町図書館まつりについて  説明 
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④朝日町小中学校ひめさゆり俳句大会の結果について 報告 

⑤朝日中学校灯油漏れ事故について  報告 

⑥朝日町スクールバス交通事故について  報告 

委員長 中学校の灯油漏れの応急処置はどのようなことを行なったのか。 

奥山主幹 灯油配管の元栓を閉めたということです。 

委員長 その後は漏れはないのか。 

奥山主幹 ありません。 

２番委員 減圧弁の部分が原因とあるが、老朽化のためなのか。 

奥山主幹 数年前に減圧弁の修理をしましたが、応急処置のままになっていた。パッキンが完

全でなく、劣化によるものと考えられる。 

委員長 点検等の責任帰属はどうなるのか。 

奥山主幹 今後、業者と協議していきます。 

委員長 水道水との関係はどうなのか。 

奥山主幹 水道水の検査の結果、異常はありませんでした。 

３番委員 受水槽の検査は行っているのか。 

佐竹補佐 行っています。 

 

６．附議事件 

委員長 議第 18号「平成 22年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）西五百川小学校屋内運動場の安全対策について 

教育長 （資料に基づき、西五百川小学校屋内運動場の安全対策について説明） 

２番委員 子どもたちの安全・安心、教育の充実を考えれば改築することが望ましいが、将来

の児童数を考えれば統合問題が出てくる。切り離しては考えられないのではないか。 

３番委員 早急に対応すべきである。 

委員長 安全対策は何に増しても緊急にすべきである。宮宿小学校の後に速やかに改修又は改

築をすべきである。統合は分けて考えないと安全は図れない。 

教育長 廃校学校は、投資はしたが長年使えなかった。 

教育文化課長 町の実施計画ヒアリングの中では、改修、改築どちらにしても耐震診断をする

必要があるのではないかという話でありました。 

委員長 まずは安全を図ることが大切である。 

 

 

（２）次回の教育委員会定例会を 12 月 21 日（火）午後１時 30 分から創遊館で開催すること

に決定した。 
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７．その他 

教育文化課長 （教育委員の研修について、日程、場所について）提案 

委員長 1 月 20 日（木）～21 日（金）、宮城県七ヶ浜町を各委員に諮り決定した。 

 

 

 

以上、協議し、１５時５０分に 11 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


